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 ATA DE REUNIÃO 

 

Aos treze dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e um, às 

14h, reuniram-se por videoconferência a PROCURADORA DA REPÚBLICA Vanessa 

Seguezzi, a PROMOTORA DE JUSTIÇA Vanessa Katz, o PREFEITO INTERINO DE 

PETRÓPOLIS, Sr. Hingo Hammes, o SECRETÁRIO DE SAÚDE, Dr. Aloisio Barbosa Silva 

Filho, o PROCURADOR GERAL DO MUNICÍPIO, Dr. Fábio Alves Ferreira, o PROCURADOR 

DO MUNICÍPIO, Dr. Luis Antonio Reis Junior, o ASSESSOR JURÍDICO DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE SAÚDE Anderson Garcia, a CHEFE DA EPIDEMIOLOGIA DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE SAÚDE Sra Elisabeth Cavalcanti Wildberger, a REPRESENTANTE DA SMS 

Sra Fabíola Heck e o DIRETOR DO SEHAC, Sr. Filipe Fortuna,  para tratar de assuntos 

referentes às medidas para enfrentamento ao coronavírus (COVID-19) no Município de 

Petrópolis (PA nº 1.30.007.000052/2020-83). 

 

Aberta a reunião, o Município prestou os esclarecimentos sobre a 

reformulação do perfil das unidades de pronto atendimento do Município, a saber: a UPA 

Cascatinha voltará a funcionar como UPA COVID e contará, no momento, com 10 leitos 

de UTI e 10 leitos clínicos. Haverá no local uma tenda de triagem de pacientes, que 

contará com médico 24 horas e equipe de enfermagem para atendimento, com 4 leitos 

de retaguarda. A tenda localizada atualmente na UPA Centro passará a funcionar no 

Hospital Municipal Nelson Sá Earp – HMNSE, contando com equipe de enfermagem 

durante 24 horas e médico no horário das 08:00h às 20:00h. Os profissionais serão 

contratados pelo SEHAC. A tenda localizada na UPA de Itaipava continuará em 

funcionamento, contando com equipe de enfermagem durante 24 horas e médico no 

horário das 08:00h às 20:00. Foi informado que, após às 20h, os pacientes graves e 
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moderados que se dirigirem às tendas de Itaipava e HMNSE serão transportados para a 

tenda de Cascatinha. 

 

O Prefeito e Secretário Municipal informaram, ainda, que será feita 

ampla comunicação à população sobre a alteração e que a previsão de início do 

atendimento é o dia 14 de janeiro próximo, estando em curso a transferência dos 

pacientes da UPA Centro para a UPA Cascatinha. Sobre o novo fluxo de atendimento 

restou informado que há ambulâncias para dar suporte aos pacientes com agravamento, 

em havendo necessidade de transferência de unidade de saúde.  

 

O representante do SEHAC informou que as equipes de médicos estarão 

completas nas tendas a partir da próxima semana e que, na UPA COVID, haverá uma 

equipe com 3 médicos plantonistas e 2 médicos intensivistas na rotina. Houve o retorno 

de 12 médicos que haviam se afastado.  

 

Indagado o Município sobre os problemas elétricos da UPA Cascatinha, 

foi dito que está solucionado. O Diretor do SEHAC informou que toda a parte elétrica e 

os aparelhos de ar condicionado da UPA Cascatinha foram substituídos. Pelo Ministério 

Público foi requisitado um parecer técnico de órgão externo sobre a capacidade da rede 

elétrica do local, atestando a ausência de risco, tendo sido acordado que o mesmo será 

apresentado na próxima reunião. 

 

No que tange aos projetos de incêndio e pânico das unidades que 

integram o Serviço Social Autônomo, esclareceu que estão paralisados. Informa que as 

unidades de pronto atendimento, à exceção da UPA Itaipava, não necessitam de 

adequações estruturais, sendo necessárias melhorias na sinalização e extintores. Informou 

ainda que o valor das obras necessárias está na cifra de R$ 800.000,00. Pelo Ministério 
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Público foi reforçada a necessidade de se priorizar a regularização das unidades de saúde 

quanto à certificação do Corpo de Bombeiros, sendo concedido o prazo de 30 dias para 

que seja iniciada a licitação das obras necessárias. 

 

A Dra. Vanessa Katz salientou a importância de construção da linha de 

cuidado do COVID, da sua porta de entrada, até a reabilitação, tendo sido dito pela SMS 

que haverá reunião amanhã, dia 14 de janeiro, para tratar do tema, se comprometendo a 

encaminhar o projeto da linha de cuidado na próxima reunião. 

 

Às 15:00h o Prefeito Interino se ausentou justificadamente.  

 

Indagados pelo MPF sobre restrição de atendimento nas unidades de 

saúde, a SMS informou que houve problemas no Pronto Socorro Leonidas Sampaio, ante 

a falta de leitos. A Procuradora da República mencionou que chegou ao seu 

conhecimento problemas no atendimento na UPA Cascatinha também, tendo os 

representantes da SMS informado que, nessa situação, os pacientes têm sido 

encaminhados a outras unidades de saúde. 

 

No que tange ao Hospital Clínico de Correas, foi dito pela SMS que 

reabrirão os leitos de UTI na próxima segunda-feira e que a equipe de clínica médica 

está regularizada. O MP reiterou a orientação de requisição administrativa da unidade, 

caso os problemas não sejam sanados. Informaram ainda que, quanto à contratualização 

dos leitos clínicos do Hospital Santa Monica, se faz necessária vistoria da Vigilância 

Sanitária Estadual para dar prosseguimento. 

 

Quanto ao Plano Municipal de Imunização, restou informado pela SMS 

que a estimativa é de 99.000 habitantes serem imunizados nas quatro primeiras fases do 
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plano (30 mil na 1ª fase, 40 mil na 2ª fase, 23 mil na 3ª fase e 6 mil na 4ª fase), restando 

esclarecido que a estimativa populacional é do DATASUS. Seguem esclarecendo que o 

Plano encaminhado aos Ministérios Públicos ainda não sofreu as alterações sugeridas na 

última reunião. 

 

Quantos aos insumos, o Secretário de Saúde informa que serão 

encaminhados pela Secretaria Estadual de Saúde. 

 

Quanto à inclusão dos profissionais da educação como público 

prioritário para vacinação, foi dito que ainda não há definição, pois o Município pretende 

seguir o planejamento do MS. Sem prejuízo, o MP solicitou que o quantitativo de 

profissionais da educação seja obtido junto à Secretaria de Educação e Sindicato dos 

Estabelecimentos de Ensino Privado, ou ainda junto ao SEPE. Isso com vistas a 

planejamento futuro, inclusive da volta às aulas.  

 

O MP registrou a necessidade de garantir segurança aos locais de 

vacinação e especialmente quanto ao local de armazenamento, recomendando que se 

solicite o apoio da PM, de maneira oficial, encaminhando cópia do comprovante ao 

parquet.  

 

O SEHAC informou que não há problemas de desabastecimento de 

insumos e que os estoques estão em reposição, desde a regularização do repasse de 

verbas pelo Município, tendo sido recebidos 2 milhões de reais na última semana. 

 

Quanto ao aparelho de ressonância magnética, informou que o reparo 

ainda não foi concluído, dependendo de efetuar o pagamento à empresa, acreditando 

que em 10 dias o problema estará solucionado. Informou ser necessária a recarga do gás 
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hélio e uma troca de peça, ao custo total de R$ 330 mil. 

 

A SMS informou que os casos urgentes que demandam ressonância 

estão sendo encaminhados ao HST, mas que como há uma demanda muito grande do 

próprio hospital, tem sido chamados poucos pacientes. O MP ponderou que a situação já 

se arrasta há alguns meses, demandando solução rápida, eis que há pacientes 

aguardando o exame, com riscos a saúde e à vida. Restou acordado que a SMS e o 

SEHAC irão apresentar a solução emergencial da questão até sexta feira. 

 

O MPF questionou acerca dos persistentes problemas na regulação de 

exames de pacientes internados, apontando, como exemplo, caso de paciente internado 

no HAC, cujo pedido da SMS ao Hospital Santa Teresa somente foi enviado após mais de 

uma semana da solicitação médica e após a família do paciente contactar o MPF. A 

respeito, a SMS informou que vai averiguar o ocorrido, bem como rever os fluxos junto à 

Superintendência de Regulação, a fim de que sejam normalizados. 

 

A Dra. Vanessa Katz salientou que a demora na emissão de laudos de 

tomografia persiste, sendo necessária a intervenção da SMS para levantamento dos 

processos de trabalho e cumprimento de prazos. O Secretário de Saúde foi colocado a 

par da cronicidade do problema. 

 

Por fim, a SMS informou que os leitos COVID passarão a ser de 

regulação estadual, conforme divulgado pela SES. 

  

Ao final restou definido que até o dia 15.01.2021 a SMS e o SEHAC 

apresentarão solução emergencial quanto aos casos urgentes que demandam exames de 

ressonância magnética. 
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Foi definido que será realizada no dia 20.01.2021, às 14:00h, nova 

reunião com a Secretaria Municipal de Saúde, por videoconferência, estando todos os 

presentes já cientificados.  

 

Foi definido, ainda, que, no prazo máximo de 05 (cinco) dias, ou seja, 

até o dia 18.01.2021, a Secretaria Municipal de Saúde encaminhará aos MINISTÉRIOS 

PÚBLICOS FEDERAL e ESTADUAL: 

 

1. atualização SEMANAL da informação acerca dos casos suspeitos, 

indicando a qual semana epidemiológica se referem e a razão pela qual o resultado 

ainda não foi apresentado; 

 

2. atualização SEMANAL do número de atendimentos de pessoas com 

síndrome gripal nas portas de entrada, inclusive nos hospitais privados; 

 

3. atualização SEMANAL do comparativo de novos casos e número de 

testes aplicados, por semana epidemiológica, identificando o número de testes positivos, 

para IGM e para IGG; 

 

4. cópia da escala médica das unidades de pronto atendimento do mês 

de janeiro; 

 

5. cópia atualizada do Plano Municipal de Imunização; 

 

6. parecer técnico sobre a capacidade da rede elétrica da UPA 

Cascatinha; 
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7. informações acerca das providências adotadas para regularização do 

fluxo da regulação de exames de pacientes internados; 

 

8. informações acerca das providências adotadas quanto à demora na 

emissão de laudos de tomografia. 

 

Nada mais havendo, eu, Simone Maria Correa Vilas Bôas, matrícula 2648, 

lavrei esta Ata. 

 

VANESSA SEGUEZZI 

PROCURADORA DA REPÚBLICA 

 

VANESSA KATZ 

PROMOTORA DE JUSTIÇA 

 

assinatura dispensada 

HINGO HAMMES 

PREFEITO DE PETRÓPOLIS 

 

assinatura dispensada 

LUIS ANTONIO REIS JUNIOR 

PROCURADOR DO MUNICÍPIO 

 

assinatura dispensada 

ANDERSON MORAIS GARCIA 

PROCURADOR DO MUNICÍPIO 

 

assinatura dispensada 

ALOISIO BARBOSA SILVA FILHO 

SECRETÁRIO DE SAÚDE 

 

assinatura dispensada 

FABIO ALVES FERREIRA 

PROCURADOR GERAL DO MUNICÍPIO 

 

assinatura dispensada 

ELISABETH  CAVALCANTI WILDBERGER 

CHEFE DE EPIDEMIOLOGIA DA SMS 

 

assinatura dispensada 

FILIPE FURTUNA 

SEHAC 

 

assinatura dispensada 

FABÍOLA HECK 

SMS 
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